

VOS QUESTIONS / NOS RÉPONSES

ANALYSES DE SANG ALCOOL

Par Sam60300 Postée le 14/06/2023 12:33

Bonjour j'aimerais savoir si 1,7% en cdt est correct pour passer ma visite médicale du permis car je vois sur le résultat sanguins que c'est normal alors que sur internet je vois que c'est pas bon merci d'avance vgm et ggm normal.

Mise en ligne le 19/06/2023

Bonjour,

Le résultat qui compte est celui de la prise de sang. En fonction des laboratoires, le seuil n'est pas le même. Certains le fixent à 1,7%, d'autres à 1,3% et d'autres encore à 2,5%.

Si votre prise de sang indique que le résultat est dans la norme, vous pouvez donc être a priori rassuré par rapport à la récupération de votre permis.

Bonne fin de journée,

Bien cordialement,
